

競馬評論家  
須田 鷹雄さん

●論説委員室から

# 風

## 隣国への「共感力」を

明治学院大教授  
渡辺 充さん



鎌倉時代の元寇については誰もが授業で学んだと思う。文永の役(1274年)と弘安の役(1281年)の2度にわたり、モンゴル帝国軍が侵攻してきた事件だ。

迎え撃つ武士は当時の作法に従って名乗りを上げ、騎打

がたずだ。

しかし東大大学院の呉座勇

一研究員は「事実は違う。武

士は善戦した」と主張する。選書によるところによると、この記述は「八幡愚童訓」という書物に基づいているという。

鎌倉末期に石清水八幡宮に従つて名乗りを上げ、騎打

がたずだ。

あつたと呉座氏は指摘する。

新たな史料の発見や再検証

とは少なくない歴史論争の面白さはそこにある。

ことを指す。

一方で、競馬ファンの納税意

識も問われています。私の大学

でも「競馬は宝くじと同様に非

課税」と誤解している学生がい

ます。払戻金を「一時所得」と

する通常の場合、年50万円を超

ることを指す。

と認めるケースについて、金額や回数、購入記録などの基準を、通達や法律にどこまで具体的に盛り込めるかは難しい。

一方で、競馬ファンの納税意

識も問われています。私の大学

でも「競馬は宝くじと同様に非

課税」と誤解している学生がい

ます。払戻金を「一時所得」と

する通常の場合、年50万円を超

ることを指す。

と認めるケースについて、金額や回数、購入記録などの基準を、通達や法律にどこまで具体的に盛り込めるかは難しい